



Veteranen TV Stadtpolizei Zürich

Bericht von der Wanderung vom 03. Dezember 2024

Seebach Tramendstation – Waidhof – Unteraffoltern – Café «Büsi»

Wanderleiter: Hans Markwalder und Rolf Marghitola

Der gestrige Dienstag zeigte sich bei einer Temperatur von rund 6° veränderlich bewölkt und am Nachmittag zeigte sich sogar die Sonne und es blieb trocken.

Gestern hatten sich um 11.50 Uhr Jeannette und 18 Kameraden zur Dezemberwanderung an der Tramendstation «Seebach» getroffen. Weil noch 2 angemeldete Kameraden fehlten, warteten wir noch ein nächstes Tram ab. Als diese dann aber nicht erschienen waren, starteten wir um 12.00 Uhr unsere Wanderung. Weil der Wanderweg «Am Katzenbach» wegen einer Baustelle nicht begehbar war, wichen wir auf die Katzenbachstrasse aus, an der sich auch eine grössere Baustelle befindet. In der Strasse waren unter anderem mehrere quadratische Baugruben zu sehen, bei denen es sich nach Auskunft eines Bauarbeiters um sogenannte Baumgruben handelt, in die dann Bäume gepflanzt würden. Links und rechts der Strasse befinden sich neue und auch schon etwas ältere Wohnblöcke der Baugenossenschaft Glattal-Zürich (BGZ). Laut Auskunft von Hans Markwalder wurden in den Jahren 2007 – 2019 in 5 Etappen 40 Mehrfamilienhäuser mit total 409 2-1/2 bis 5-1/2-Zimmerwohnungen gebaut. Im weiteren würden ebenfalls von der BGZ in «Buchwiesen» in 2 Etappen, mit Bezug im Juni 2025, 8 Häuser mit 116 Wohnungen entstehen. Die Quartiere Seebach und Affoltern würden je rund 27'000 Einwohner zählen, so Hans weiter.

An der Kreuzung Köschenrütistrasse/Am Katzenbach begrüsst uns Obmann Rolf ganz herzlich zur kurzen und letzten Wanderung im Jahre 2024. Speziell begrüsst er die beiden Kameraden, Willy Buchwalder und Ueli Deppeler. Insgesamt hätten sich, zusammen mit den Kurzwanderern, 30 Personen angemeldet. Dem Katzenbach entlang würden wir nach Affoltern wandern, wo wir im Restaurant «Büsi» einen Apéro und ein feines Mittagessen geniessen würden. Rolf dankte Wanderleiter Hans Markwalder, Oskar Enz (er wird den Bericht und die Fotos in unsere Homepage stellen) und meiner Wenigkeit für den Bericht und die Fotos. Zum Schluss wünschte er bereits schöne Festtage und dann einen guten Rutsch ins Neue Jahr.

Als kleine Überraschung offerierte uns Rolf ein sogenanntes «Absackerl», ein «Speuzer Zwätschgewasser vo s'Bäre Turi's Franz». (Dabei handelt es sich um ein Eigenprodukt von Franz Wyss)

Schliesslich begrüsst uns auch Hans Markwalder zur leichten, kurzen Wanderung und wünschte einen schönen Nachmittag.

Bei einer Mischung aus Wolken und Sonne setzten wir unsere Wanderung dem ruhig dahinfließenden Katzenbach entlang und an der Versuchsanstalt «Agroscope» vorbei nach Unteraffoltern, wo wir um 13.15 Uhr im Restaurant «Büsi» angekommen

waren und von den 9 Kurzwanderern empfangen wurden. Als Erstes wurden wir zum Apéro mit einem feinen «Fechy» bedient. Rolf machte uns die freudige Mitteilung, dass der Apéro, das Mittagessen und alle Getränke (ausser Spirituosen) aus der Vereinskasse finanziert würden, was mit grossem Applaus verdankt wurde. Im Anschluss wurde uns durch die Familie Lapan das von den beiden Wanderleitern vorbestellte, reichhaltige und sehr schmackhafte Einheitsmenü und einem Rotwein, einem «Watter Wein» serviert. Dieses bestand aus:

*Suppe
Kalbsbraten
Pommes Frites und Gemüse*

So gegen 14.00 Uhr kreuzte dann auch der noch fehlende Köbi Widmer ein, der sich um 1 Stunde verrechnet hatte.

Es herrschte an den Tischen schon bald eine gemütliche Stimmung. Es wurde über die diversesten Themen rege diskutiert, so auch über Anekdoten aus dem Militärdienst bei der Heerespolizei, Erlebnissen an der Gymnaestrada in Berlin sowie Liebschaften in jungen Jahren. Im Laufe des späteren Nachmittags löste sich die gut gelaunte Teilnehmerschar auf und machte sich auf den Heimweg.

Entschuldigungen

Für die Wanderung hatten sich aus den verschiedensten Gründen entschuldigt:

Richard Denier, Bruno Christen, Leo Meyer, Pius Ulrich, Ueli Zwahlen und Franz Kopp. (Franz hatte am Treffpunkt in Seebach niemanden getroffen, weshalb er sich wieder nach Hause begab)

Sie liessen alle herzlich grüssen und wünschten einen schönen Tag.

Gesundheitliche Probleme

Ueli Zwahlen: Muss sich nach einer Fussoperation noch schonen

Leo Meyer: Musste sich am Montag einer Blasenoperation unterziehen und befindet sich noch im Spital

Pius Ulrich: Ist immer noch im Chemotherapieprogramm, es geht ihm den Umständen entsprechend besser.

Wir wünschen den 3 Kameraden alles Gute und baldige Genesung.

Geburtstage im Dezember

<i>05.12. Gilgen Ernst</i>	<i>90</i>	<i>21.12. Sommerhalder Hans</i>	<i>88</i>
<i>05.12. Hafner Fredi</i>	<i>73</i>	<i>24.12. Bühler Xaver</i>	<i>91</i>
<i>21.12. Kyburz Walter</i>	<i>83</i>		

Rolf wünschte den Jubilaren nur das Allerbeste auf ihrem weiteren Lebensweg.

Verschiedenes

Im Namen aller Teilnehmern möchte ich der Obmannschaft für die sehr grosszügige Finanzierung des Mittagessens und der Getränke aus der Vereinskasse ganz herzlich danken.

Rolf wies noch daraufhin, dass am Freitag, 13. Dezember 2024 der letzte Hock des Jahres 2024 im «Zeughauskeller» anstehen, am 20. Januar 2025, 15.00 Uhr, die Jahresversammlung im Restaurant «Hirschen» in Schwamendingen und am 14. Januar 2025 die erste Wanderung ins Restaurant «Grünwald» stattfinden würden.

Von der Wanderung und im Lokal hatte ich einige Fotos «geschossen», die ich unserem Webmaster Oski übermitteln werde, damit er sie in die Homepage stellen kann.

Zum Schluss möchte ich noch erwähnen, dass wir gestern bei angenehmer Temperatur und teils sonnigem Winterwetter eine sehr schöne, äusserst gemächliche Wanderung und anschliessend im Restaurant «Büsi» einen gemütlichen Schlusshock erleben durften.

Ich möchte an dieser Stelle der Familie Lapan und ihrem Personal des Restaurantes «Büsi» für die Gastfreundschaft und für das hervorragende Essen ganz herzlich danken.

Persönliches

Mit der letzten Wanderung des Jahres 2024 geht ein äusserst erfolgreiches Jahr der Turnveteranen zu Ende. Es war mir ein grosses Vergnügen, über die verschiedenen Vereinsanlässe berichten zu dürfen und ich werde bemüht sein, auch im 2025 meine Aufgabe als Aktuar zu erfüllen. Die Obmannschaft wird weiterhin bestrebt sein, das Vereinsschiff auch im kommenden Jahr wie gewohnt zu steuern.

Liebe Veteranenfamilie, ich wünsche an dieser Stelle allen eine besinnliche Adventszeit, frohe Weihnachten und ein glückliches Neues Jahr. Ich hoffe sehr, dass wir im neuen Jahr alle gesund bleiben dürfen und gemeinsam viele schöne und erlebnisreiche Anlässe geniessen können.

Dübendorf, 05. Dezember 2024

Kurt «Kudi» Müller, Aktuar

Teilnehmer:

Werner Bodenmann, Willy Buchwalder, Leo Caprez, Ueli Deppeler, Walter Dünnenberger, Augustin Lagler, Josef Mächler, Rolf Marghitola, Hans Markwalder, Paul Meier, Kurt Müller, Bernhard Pfister, Peter Rauch, Aldo Sarescia, Hans

Sommerhalder, Jeannette Sommerhalder, Ernst Spalinger, Richard Steiner und Franz Wyss

Kurzwanderer:

Manfred Gerber, Ernst Gilgen, Hans Hefti, Walter Kyburz, Hans Leuthard, Walter Muggli, Gerhard Rava, Hans Rohr, Georg Tischer und Jakob Widmer